



報道機関 各位

記者発表資料

令和4年6月10日(金)

問い合わせ先:常盤中学校

校長:渡邉 担当:風間

電話:831-3189

佐野市立常盤中学校の生徒を招待して「創立 75 周年記念 体育祭」を実施します

常盤中学校と同名校の縁があり、令和元年度から交流を続けている佐野市立常盤中学校の生徒が、「虹のプロジェクト」の一環として、本校体育祭に出場します。

1 イベント名

「さいたま市立常盤中学校 創立75周年記念 体育祭 虹のプロジェクト」

2 開催日時

令和4年6月22日(水) 10:00~12:00 (うち、交流イベント「虹のプロジェクト」11:30~12:00)

3 場所

さいたま市立常盤中学校 校庭(浦和区針ヶ谷4-1-9)

※雨天時:体育館にて実施

4 内容

佐野市立常盤中学校の生徒43名が体育祭の2つの種目(バッタの大移動、全員リレー)に出場し、本校生徒888名とともに汗を流します。その後、生徒会が中心となり、交流イベント「虹のプロジェクト」を実施します。

5 交流の経緯

佐野市立常盤中学校が令和元年10月12日の台風19号で甚大な被害を受けた事を知り、同名校のゆかりから同校を支援するために、さいたま市立常盤中学校が千羽鶴作成や募金を渡したことから、生徒どうしの交流が始まりました。

佐野市立常盤中学校は、少子化の影響で令和4年度をもって近隣の数校と統合し、「佐野市立葛生義務教育学校」となることが決まっています。統合までの3年間という時間の中で、「虹のプロジェクト」を立ち上げ、これまで交流を続けてきました。

令和2、3年度はコロナ禍の影響で、互いの学校を紹介し合うなどのオンラインによる取組となっていました。プロジェクト最終年の本年度は、さらに絆を一層深めるためにも、両校の生徒が互いに顔をあわせ、ともに汗する体育祭による交流を計画しました。

6 その他

取材を希望される場合は、令和4年6月20日(月)の17時までにご連絡ください。